



2.17 令和 5 年度菊陽町公民館大会

町の社会教育委員ということもあり、公民館大会に参加しました。子供から高齢者まで、公民館講座を利用した学習成果発表です。スポーツ、音楽、舞踊など様々な発表がありました。また、三里木の区長様からは、年々増え続ける外国人居住者について「地域活動に伴う国際交流」の実践報告があり、大変興味深く聞かせていただきました。



2.19 第 2 回学校運営協議会

今年度 2 回目の会議（小原会長、他 10 名）を行いました。運動会や学習発表会、150 周年記念式典にも出席いただき、子供たちの成長の様子を感じておられ、学校全体の落ち着きや学力検査等の伸びなどに感心しておられました。一方、通学路等の安全については、一層連携して子供たちの安全確保に努めることも確認しました。



2.26 町教委主催「初任者実践発表会」

今年度菊陽町に初任として赴任した先生方による実践発表会が行われました。本校には、2 年 2 組担任の西浦教諭、4 年 3 組担任の藤川教諭がいます。2 人とも今年 1 年間の学習指導や学級経営について具体的実践を発表しました。また、先輩教師からの発表では 3 年目の 2 年 3 組宮本教諭と 4 年 2 組上村教諭が 3 年間を振り返って、失敗談や悩んだことなどを交えながら報告して、菊陽町への感謝と初任の先生方へエールを送りました。

2.29 授業参観、学級懇談

本年度最後の参観、懇談となりました。あいにくの雨模様でしたが、多くの保護者の方の参観、ありがとうございました。また、PTA では、能登半島地震義援金の募金が行われました。ご協力に感謝します。

3.8 送別遠足

平成 31 年以来、実に 5 年ぶりに実施しました。4 年生までは初めてです。目的地の「さんさん公園」までは片道約 2 km、1 年生は 6 年生に手を引かれ、楽しく歩きました。やや風の強い日でしたが、天候に恵まれ公園でたくさん遊びました。また、出発前の 1 時間目に体育館で卒業生とのお別れの会を行いました。

